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４月１日（火）蒼の里にて４人の役員が集ま

り支部役員会を開催しました。役員会では支部

総会の日程、通知の方法、支部活動の報告、白

河民商総会への代議員の選出など支部総会に

提出する議題について話し合いました。 

矢吹東支部総会 

東支部役員会 

４月３日(木)、東支部役員会が田崎自工事務所で

開かれ、６人が出席しました。新年度の役員につい

て話し合い、支部総会を４月 13日(日)午後５時から

きつねうち温泉で開催することを決めました。 

 

4/27(日)の民商総会・共済会総会に向け、 

各支部で総会、役員会が開催されています  

矢吹東支部総会が４月３

日(木)、大伸工業そば屋で開

かれ、６人の会員と鈴木清文

副会長が出席しました。 

活動報告ののち、支部役員会で提案された人事案と

決算報告を承認し、総会代議員を選出しました。拡大

目標を達成できるようにみんなで呼びかけをしていく

ことになりました。 
 

西郷Ⅰ支部役員会 

４月２日（水）役員会

を開催、４人と事務局が

参加しました。次期支部

役員と支部の総会日程を

決め、4 月 11 日（金）に

行うことをきめました。 

 
 

西郷Ⅱ支部役員会 

白坂支部役員会 

白河５支部総会 白河４支部総会 

白河西支部役員会 

４月５日（土）三文館にて役員会を開催。支部総

会の日程や次期役員体制について話し合いました。 
 

４
月
４
日
（
金
）
消
費
税
納
税
に
係
る
分
納
の
申
請
を
行
い
ま
し
た
。
今
年
の
相
談

者
は
３
名
と
前
年
よ
り
少
な
い
人
数
で
し
た
が
、
そ
れ
ぞ
れ
は
納
得
い
く
分
割
納
税
誓

約
書
を
作
成
し
ま
し
た
。 

税
務
署
員
は
分
納
す
る
形
の
申
請
に
は
二
通
り
が
あ
る
こ
と
を
説
明
。
一
つ
は
猶
予

申
請
、
も
う
一
つ
は
単
な
る
分
納
で
最
大
で
４
回
ぐ
ら
い
ま
で
で
納
入
す
る
方
法
の
二

通
り
と
説
明
。
猶
予
申
請
は
書
類
を
作
成
す
る
こ
と
が
面
倒
だ
が
延
滞
金
の
利
率
が

0.9
％
と
低
く
な
る
こ
と
、
単
な
る
分
納
は
誓
約
書
を
作
成
し
て
延
滞
金
が
初
め
の
２

か
月
ま
で
は
2.4
％
そ
の
後
は
8.7
％
と
延
滞
金
に
差
が
出
て
く
る
こ
と
を
説
明
し
て
く

れ
ま
し
た
。
猶
予
申
請
書
が
簡
単
に
記
入
で
き
れ
ば
低
利
率
の
延
滞
金
で
済
む
の
で
簡

単
な
申
請
書
に
な
る
よ
う
税
務
署
交
渉
で
交
渉
し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。 

今
回
の
相
談
で
は
税
務
署
員
の
対
応
が
と
て
も
良
好
で
し
た
が
、
会
外
の
場
合
は
ど

う
な
の
か
が
不
明
で
す
。
消
費
税
は
、
イ
ン
ボ
イ
ス
の
登
録
を
せ
ざ
る
を
得
な
い
業
者

に
と
っ
て
は
と
に
か
く
大
変
な
税
金
で
す
。
引
き
続
き
署
名
で
訴
え
て
い
か
な
け
れ
ば

と
思
い
ま
し
た
。 

 

４月４日(金)片桐食

堂で白河４支部総会が

開かれ、９名が参加しま

した。昨年入会した会員 

白河第５支部総会が３日

(木)、民商会館２階で開かれ 10

名が出席しました。現支部長よ 

り退任の意向があり、新たな役 

３日(木)、民商会館で白

河西支部役員会を開催し、

５名が参加しました。役員 

員体制を決めるのに時間がかかりましたが新任の役員が

２人加わることでまとまりました。活動報告や支部会計

監査報告をみんなで確認しあいました。民商総会には代

議員８名と評議員１名を選出しました。 

の入れ替えや新しく役員に 

推薦したい会員をピックアップしました。支部総会

は委任状を付けて案内を出すことにしました。 

 ４月４日(金)に清華で中島支部総会が

開かれ、会員 6 名と南條副会長が出席し

ました。読者拡大の目標が達成されたこ

とやグランドゴルフ大会、共済の旅行な

どが報告されました。新年度も『未収ゼ

ロ』を継続していこうと話していました。 

矢吹西支部総会 

中島支部総会 

 

矢吹西支部総会が 4月

5 日(土)に開催され、8 人

の会員が出席しました。

（委任状 11 通） 

新年度役員会を決め、

決算を承認し、班の再編

成を行いました。 
 

の参加があり、民商の活動や役員の役割、支部会計

など説明しながら進めました。役員の選出ではいく

つか重任していた役員から交代をすることで承認を

得ました。今年もグランドゴルフ大会で優勝を目指

すことや宣伝カーの運行の分担を決めました。 


